
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 537/2016 
  

 
 
Requer Informações referentes à 
documentação do Bairro Jardim Rosemary. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

 

CONSIDERANDO, que constantemente estamos sendo procurados por 
moradores do bairro mencionado nos cobrando providencias com relação à situação da referida 
documentação, pois da forma que se encontra, mesmo pagando regularmente o IPTU de seus 
imóveis já quitados, não conseguem homologar as escrituras em seus nomes.  

 

CONSIDERANDO, que o referido loteamento já tem muitos anos e ainda não 
está regularizado.  

 
 

                      REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:  
 

1- O processo de regularização do referido loteamento e sua documentação 
está em andamento? 
 

2- Em que situação se encontra o referido processo? 
 

 
3- Está dependendo do Município ou do Estado, o andamento do referido 

processo? 
 

4- Existe algum prazo para que seja regularizado por completo?  
 

5- Outras informações que julgar necessárias? 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de Abril de 2016. 

 
 
 

 José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari”  

- Solidariedade - 
-Vereador- 


